
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Post bringt  und Pakete.

Mit der Post kann man auch Geld schicken.

Eine Post gibt es heute in jedem .

Bei uns erkennt man sie an der gelben Farbe.

Ihre Autos und die  sind gelb.

Früher gab es noch keine Post.

Da musste man einen  anste�en.

Das war jemand, der den Brief oder das Paket an den richtigen

 brachte.

Heute geht das mit der Post viel einfacher.

Es kostet auch viel weniger .
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